Stéphane Paye

Il a reçu son premier appareil photographique — un « Kodak instamatic » —, lors de sa première communion.

Pendant longtemps il n'a fait que des photos de vacances, mais en essayant de tenir compte de certaines règles. Il a ensuite connu une période pendant laquelle il photographiait les courses automobiles.

En 1993, il s'est fait membre d'un club photo (Imagique de Namur) et en 1995, changeant de club, il s'inscrivit à l'A. P. Brussels Miroir. C'est à partir de ce moment qu'il a commencé à envoyer ses photos aux divers concours.